

# *Un musée observatoire ouvrira prochainement ses portes dans la vieille Havane*

---



La Havane, 16 mai, (RHC/ACN).- Le musée observatoire du Couvent de Bethléem, ouvrira prochainement ses portes dans la vieille Havane.

Francisco Gonzalez, expert à l'Institut de Géophysique et d'Astronomie, a avancé, dans des déclarations à l'agence cubaine des nouvelles, ACN, que ce musée offrira au visiteur un panorama de l'évolution historique de la météorologie et de la climatologie à Cuba.

Ce couvent a accueilli pendant 67 ans un observatoire météorologique, géomagnétique et astronomique par l'intermédiaire de la Compagnie de Jésus.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/129898-un-musee-observatoire-ouvrira-prochainement-ses-portes-dans-la-veille-havane>



**Radio Habana Cuba**